



Danksagung

*Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann,
ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen,
die an ihn denken.*

Ulrich Heinemann

* 29. September 1941 † 05. Juli 2025

Herzlichen Dank

sagen wir allen, die sich in unserer Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme in so vielfältiger und liebevoller Weise zum Ausdruck brachten.

Wir danken allen, die Ulrich im Leben Freundschaft und Zuneigung schenkten und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Neuwied-Oberbieber, im August 2025

Im Namen der Familie
Monika Heinemann